

FECHA: 04 DE DICIEMBRE DE 2025.

BOLETÍN: 428

EN UNA SEMANA, ALCALDÍA CUAUHTÉMOC RETIRA MÁS DE MIL 800 TONELADAS DE BASURA EN TIRADEROS CLANDESTINOS

- *Atendiendo la instrucción de la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, la Dirección General de Servicios Urbanos mantiene un operativo permanente contra “basureros” ilegales.*
- *Se tienen identificados 205 puntos a cielo abierto y se han erradicado más de 100.*

Durante la última semana, autoridades de la Alcaldía Cuauhtémoc recolectaron más de mil 800 toneladas de basura en tiraderos clandestinos, como parte de las acciones permanentes instruidas por la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega para erradicar estos puntos que dañan el entorno, afectan la movilidad, generan focos de infección y representan un riesgo para la seguridad de quienes habitan y transitan la demarcación.

La Dirección General de Servicios Urbanos informó que, a la fecha, se tienen identificados 205 puntos de disposición ilegal de residuos y más de 100 ya han sido erradicados. La instrucción es mantener vigilancia permanente y reforzar la concientización a la ciudadanía para que los residuos se depositen únicamente en los camiones recolectores y en los horarios establecidos.

Como parte del esfuerzo por erradicar los tiraderos clandestinos, en lo que va de la administración local, más de 300 personas han sido presentadas ante un Juez Cívico tras ser sorprendidas arrojando basura en la vía pública, una conducta que infringe el artículo 29 de la Ley de Cultura Cívica y que puede derivar en multas, arresto o trabajo comunitario.

COMUNICADO DE PRENSA

Además de atender tiraderos clandestinos, del 23 al 29 de noviembre se mantuvo activo el servicio regular de recolección, con 208 rutas domiciliarias que cubrieron las 33 colonias y lograron retirar 8 mil 456.1 toneladas de residuos. En barrido manual se atendieron 699 tramos de vialidades secundarias, con 6 mil 975 kilómetros barridos y una cobertura diaria del 70.85 por ciento. También se brindó el servicio de recolección industrial a 63 establecimientos e instituciones, retirando más de 39 toneladas de residuos de alto volumen.

Este trabajo de limpieza y mantenimiento se reflejó también en parques, jardines y monumentos, donde la Alcaldía Cuauhtémoc intervino más de un millón de metros cuadrados de superficie durante la última semana. Personal de Servicios Urbanos realizó poda de 5 mil 943 metros cuadrados de seto y 26 mil 810 de pasto, además de más de 112 mil metros cuadrados de riego, labores de cultivo, descompactación y cajeteo, junto con la recolección de más de 10 toneladas de ramas y troncos producto de poda controlada.

Las intervenciones también abarcaron la vigilancia, limpieza y mantenimiento de monumentos y plazas, con jornadas de lavado profundo, aplicación de producto protector y retiro de grafiti. En total se eliminaron cerca de 400 metros cuadrados de pintas y se rehabilitaron juegos infantiles, estructuras metálicas y áreas de convivencia para que niñas y niños cuenten con espacios limpios y seguros.

La alcaldesa Ale Rojo de la Vega ha instruido mantener un trabajo permanente, cercano y visible que recupere cada espacio público, combata los tiraderos clandestinos y garantice que la demarcación sea un lugar más limpio, seguro y ordenado para sus más de 550 mil habitantes y la población flotante que diariamente cruza por su territorio.